



日頃よりご愛顧を賜りありがとうございます。「ちゅうキャリ通信」2023年8月号をお届けします。  
今回は7月26日（水）にNHKの報道番組「ニュースウオッチ9」の取材を受け同日放送された事について  
お届け致します。

## スタッフさんとの信頼づくりが一番！！

🌸NHK「ニュースウオッチ9」が当社に取材に来ました！！

- ・7月26日（水）NHKが放送予定の「ニュースウオッチ9」スタッフが当社を訪れ取材を行っていききました。
- ・「ニュースウオッチ9」はNHK総合テレビジョンで月曜日から金曜日の21時台に生放送されている報道番組です。
- ・今回は最低賃金が全国平均で初めて時給1,000円を超えるか議論が大詰めとなる中、高時給求人が話題の大手スーパーと人材ビジネスを展開している当社が取材を受ける事となったものです。
- ・当日はディレクターさん・レポーターさん含め総勢6名の方が来社され当社の小池社長が取材に応じ、終始和やかな雰囲気の中で撮影は進み約2時間ほど取材を行っていかれました。
- ・今回の取材に関するNHK様の記事サイトはこちらです。

<https://www3.nhk.or.jp/news/html/20230726/k10014142631000.html>



当社の全景も放送されました



アナウンサーの方と入念な打ち合わせ



取材中の小池社長



NHK取材スタッフさんと記念撮影

### ●就業サポートセンタートピックス

弊社では新規にお取引を開始して頂いたお客様に「派遣スタッフのご採用に関するアンケート」の協力を頂いております。今回はお客様より頂いたご要望事項について何点かご紹介させていただきます。

- ・A社様 「トレンドや助成金を含めた情報と人材の提案を頂けると助かります。」
  - ・G社様 「継続的にコミュニケーションが取れると情報共有も出来今後の人材補強に役立てられます。」
  - ・T社様 「今後イレギュラーな依頼があるかもしれませんが宜しくお願いします。」
- その他にも多くのお客様よりご要望を頂いており、日頃より積極的な人材情報の提供を希望する内容が多い様に感じております。

日頃のご愛顧に感謝申し上げます。 M・Y



アンケートご協力  
有難うございます